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ATA Nº 07_2021 - REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO 
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BAHIA - UFSB, REALIZADA EM 09/06/2021, POR MEIO DE 
INTERMEDIAÇÃO TECNOLÓGICA. 

 

 

Presentes: Reitora Joana Angélica Guimarães da Luz (Presidente da Sessão), Vice-Reitor 1 

Francisco José Gomes Mesquita (PROPA), Fabrício Luchesi Forgerini (PROTIC), Sandro Au-2 

gusto Silva Ferreira (PROAF), Lilian Reichert Coelho (PROEX), Nadson Ressyé Simões da Silva 3 

- Substituto (PROPPG), Claudia Denise da Silveira Tondolo (PROGEPE), Francesco Lanciotti 4 

Junior (PROGEAC); Decanos: Gilmara dos Santos Oliveira - Vice-Decana (IHAC-CJA), Marcelo 5 

Soares Teles Santos (CFTCI), Daniel Piotto (CFCAF), Silvia Kimo Costa (CFPPTS), Marcos Edu-6 

ardo Cordeiro Bernardes (IHAC-CSC), Fabrício Berton Zanchi (CFCAM), Alemar Silva Araujo 7 

Rena (CFAC), Luiz Antônio Silva Araújo (CFCHS), Caroline Rezende Caputo - Vice-Decana (I-8 

HAC-CPF), William Rodrigues de Freitas (CFCS), André de Almeida Rego (CFDT); Representa-9 

ções: Herbert Toledo Martins – Suplente (Rep. Doc.), Zenilde Alves Lima – Suplente (Rep. TAE), 10 

Lia Valente Martins (Rep. Disc. CSC), João Alexandre Venturim Abutrabe – Suplente (Rep. Disc. 11 
CPF), Radharani Cabresa Teixeira de Arruda – Suplente (Rep. Disc. DCE). Pauta: 1. Ata: 1.1 12 

Ata: 12/05/2020; 2. Informes; 3. Ordem do dia: 3.1 Ad-Referendum - Projeto Pedagógico de 13 

Curso (PPC) do curso de Direito do CFCHS - CSC (Proc. 23746.001682/2021-11), Proponen-14 

te: Progeac; 3.2 Proposta de alterações na Resolução n. 10/2018, que Dispõe sobre a política 15 

de ações afirmativas para os processos seletivos aos cursos de graduação de 1º e 2º ciclo da 16 

UFSB (Proc. 23746.002808/2021-67), Proponente: Proaf, Relatoria: Luiz Antônio Araújo; 17 

3.3 Relatórios anuais de trabalho RAT 01, 02 e 03 apresentados por docente em estágio proba-18 

tório após findado o prazo regimental expresso na Resolução n. 04/2016 (Proc. 19 

23746.007689/2020-09), Proponente: Progepe, Relatoria: Marcos Bernardes; 3.4 Minuta de Re-20 

solução que regulamenta a Política Institucional de Pesquisa da UFSB (Proc. 21 

23746.004004/2021-76), Proponente: Proppg, Relatoria: Fabricio Zanchi; 3.5 Minuta de resolu-22 

ção da curricularização da extensão da UFSB (Proc. 23746.004411/2021-48), Proponente: Pro-23 

ex, Relatoria: Silvia Kimo; 3.6 Minuta de Resolução que estabelece oferta de 30 vagas para o 24 

Bacharelado Interdisciplinar em Saúde nos três campi da UFSB e os respectivos critérios de 25 

seleção (Proc.23746.004365/2021-29), Proponente: Progeac, Relatoria: André Rego; 3.7 Minuta 26 

de Resolução que dispõe sobre integralização curricular, permanência nos cursos e colação 27 

de grau no âmbito dos cursos de graduação da UFSB (Proc. 23746.004360/2021-67), Proponen-28 

te: Progeac, Relatoria: Marcelo Soares; 4. O que ocorrer. 1. Ata: 1.1 Ata: 12/05/2021, aprova-29 

da; 2.1. Representação Discente: A Discente Lia Martins (Rep. Disc. CSC) informou que é a sua 30 

última participação no Consuni e que os/as estudantes estão se organizando para uma nova eleição 31 

de representantes do CSC e demais cadeiras. Agradeceu a todos/as, afirmou que foram anos de 32 

muita aprendizagem e crescimento. A Reitora Joana Guimarães agradeceu a participação e contribu-33 

ição da discente. A discente Radharani Arruda (Rep. Disc. DCE) informou que o DCE tem recebido 34 

cobrança de docentes e estudantes para vacinação de estudantil na UFSB, mas lembrou que, infe-35 

lizmente, o DCE não tem tal competência, que cabe ao Ministério da Saúde e às Prefeituras, confor-36 

me repasses do referido Ministério. 2.1.2 Representação Técnico - Administrativo: Sem informes; 37 

2.1.3 Representação Docente: Sem informes; 2.2 Decanatos: A professora Silvia Kimo (CFPPTS) 38 

informou que foi definido pela comunidade acadêmica do Centro de Formação em Políticas Públicas 39 

e Tecnologias Sociais, e regulamentado em congregação, as eleições para o Decanato, que ocorre-40 

rão durante o mês de julho. Informou ainda que o edital está sendo elaborado por equipe responsável 41 

durante o mês de junho. A professora Caroline Caputo (Vice-Decana do IHAC-CPF) informou que a 42 

primeira Jornada de Formação em Linguagens e Tecnologias Digitais ocorreu na primeira semana de 43 
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junho, agradeceu a presença da Reitora no referido evento. O professor Marcos Bernardes (IHAC-44 

CSC) informou que a comissão eleitoral para eleição do decanato do IHAC-CSC já está constituída. 45 

Solicitou que as bases de dados do sistema da UFSB sejam atualizadas. Informou que o documento 46 

de avaliação da primeira Jornada das Licenciaturas Interdisciplinares da UFSB foi muito importante e 47 

que o documento será encaminhado para Secretaria dos Conselhos, para amplo conhecimento da 48 

comunidade. 2.3 PROTIC: Sem informes. 2.4 PROAF: O Pró-Reitor Sandro Ferreira informou que a 49 

Proaf foi convidada para o seminário de avaliação da lei de cotas promovido pela UFRJ, houve ainda 50 

convite para participar de um seminário comemorativo do mês do orgulho LGBTQIA+ na UFABC, 51 

para apresentar a experiência com as cotas para pessoa trans na UFSB. Informou que, no âmbito da 52 

coordenação de apoio à permanência estudantil (CAP), ocorreu autorização da prorrogação do prazo 53 

de entrega do termo de outorga de estudantes. Informou que recursos do PNAES que estavam con-54 

tingenciados foram liberados, muito embora o valor seja inferior aos anos anteriores, de qualquer 55 

forma poderá efetivar as ações da Proaf junto a estudantes calouros. Informou que a Coordenação de 56 

Qualidade de Vida também tem trabalhado junto à Dinfra para promoção das adaptações aos banhei-57 

ros da UFSB, bem como divulgação das ações municipais de saúde no que diz respeito às campa-58 

nhas de vacinação. Informou que será publicado, ao longo do presente mês, os trabalhos finais dos 59 

projetos que foram selecionados no edital Universidade Promotora de Saúde. Afirmou que a partir de 60 

agosto a universidade terá o primeiro estudante deficiente auditivo matriculado na instituição, de mo-61 

do que a Coordenação de Qualidade de Vida da Proaf também já está realizando estudos de condi-62 

ções para contratação de intérpretes de libras, com intuito de atender o público mencionado. Informou 63 

a finalização do processo referente ao edital BAP – vivências trans, no âmbito da Coordenação de 64 

Políticas de Promoção da Diversidade (CPPD) da Proaf. A CPPD/Proaf também está trabalhando no 65 

sentido de permitir a permanência de estudantes indígenas e quilombolas, que por determinação do 66 

MEC ficaram fora de programa específico da Universidade. Lembrou que foram realizadas as bancas 67 

de verificação da autodeclaração da Primeira Chamada e Chamada Geral, com muita dificuldade 68 

para formação das bancas com servidores/as da UFSB. Por fim, informou que a Proaf finalizou análi-69 

se das propostas apresentadas para revisão de resoluções de ações afirmativas na UFSB, sendo que 70 

as providências serão tomadas em breve, para encaminhamento para apreciação do Consuni. 2.5 71 

PROEX: A Pró-Reitora Lilian Reichert agradeceu a Decana Lívia Lemos, do Campus Paulo Freire, 72 

pelo trabalho de mobilização para acompanhamento das reuniões de monitoramento do PPA no Ter-73 

ritório do Extremo Sul da Bahia. Fez apelo pela divulgação da importância das representações, solici-74 

tou que as mesmas sejam oficializadas junto a Proex. Anunciou o início das atividades de divulgação 75 

do seminário permanente sobre a curricularização da extensão, evento inaugural virtual que ocorrerá 76 

no dia 15 de junho com transmissão pelo YouTube. Afirmou que houve o encerramento das submis-77 

sões de propostas do Edital de bolsas de extensão. Informou que o edital de extensão popular está 78 

em fase de finalização, com previsão para ser lançado ainda no presente mês. Informou que será 79 

realizada audiência pública solicitada pela UFSB junto à câmara de vereadores de Ilhéus, para tratar 80 

da construção do projeto de lei da economia solidária do município. Convidou a comunidade a partici-81 

pação da referida audiência no dia 17 de junho às 17h. Por fim, lembrou que será realizada a retoma-82 

da do Programa de Extensão em Rede, cuja divulgação estará disponível em breve, para participação 83 

da comunidade. 2.6 PROPA: O Pró-Reitor Francisco Mesquita lembrou que ainda não recebeu as 84 

propostas de PDUs de algumas unidades, relembrou a importância da produção dos documentos no 85 
prazo estabelecido, já encerrado. 2.7 PROGEPE: Sem Informes. 2.8 PROGEAC: O Pró-Reitor Fran-86 

cesco Lanciotti informou que as inscrições para o edital da Rede Cuni estão abertas, relembrou a 87 

importância da divulgação desse processo no âmbito de cada campus. Afirmou que está ocorrendo o 88 

movimento de mobilidade estudantil na UFSB, Programa Promover, com mais de mil interessados/as 89 

e ocupação de mais de 300 estudantes, o que considera um grande sucesso, muito embora os/as 90 

estudantes da própria UFSB tenham participado pouco do Programa. Relembrou a importância da 91 

divulgação do Promover nos decanatos e nos colegiados. Registrou seu agradecimento à equipe da 92 

Progeac, em especial DEA e DPA, que estiveram à frente e possibilitando o funcionamento do Pro-93 

mover. O Pró-Reitor ainda fez informe sobre a nova Formação Geral, tema trabalhado na Câmara de 94 

Graduação, cujos GTs ainda estão analisando as propostas para posterior publicação de ementas. 95 

Informou que a Dea/Progeac também está trabalhando na implantação do Fórum Interdisciplinar das 96 

Licenciaturas. 2.9 PROPPG: O substituto do Pró-Reitor, professor Nadson Simões, afirmou que al-97 

guns editais estão sendo finalizados, como é o caso do edital 02/2020, de apoio a pós-graduação. 98 

Destacou que o edital 06/2021, referente ao programa de Pós-Graduação em Ciências e Sustentabi-99 

lidade do CFDT-CPF, primeiro desse Programa, será finalizado em breve. Informou que o edital 100 

05/2021 também está em andamento, referente ao Programa de Pós-Graduação em Biossistemas 101 

(Mestrado e Doutorado) do CFCAf, com encerramento de inscrições no dia 16 de junho. Informou, por 102 

fim, dois editais importantes da PROPPG, o 07/2021 de auxílio a projetos PIBIC, e o edital de incenti-103 

vo à pesquisa que oferece auxílio financeiro para publicação e que está aberto até o final de outubro. 104 

Solicitou divulgação para que a comunidade possa aproveitar as oportunidades. 2.10 REITORIA: A 105 
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Reitora Joana Guimarães informou a realização de reuniões com os decanatos, coordenadores de 106 

curso e coordenadores de campus, realizadas nos três campi, para discutir o planejamento e deman-107 

das dos campi. Quanto à questão indicada pelo decano do CFDT no chat da reunião, informou que o 108 

retorno presencial de atividades administrativas se dará após discussão e planejamento com equipes 109 

competentes, em função da questão da vacinação da comunidade de servidores/as. Informou que o 110 

Comitê Emergencial de Crise – CEC-Covid 19 já está sendo acionado para realizar estudo técnico 111 

nesse sentido, para subsidiar futuras discussões e decisões. Lembrou que o tema do retorno adminis-112 

trativo escalonado, diferentemente do tema acadêmico, já está sendo discutido mais a fundo no âmbi-113 

to da Andifes, mas as decisões são das universidades, considerando cada contexto específico. Infor-114 

mou que a UFSB realizará inauguração do novo prédio da Reitoria, que deverá ocorrer em ju-115 

lho/agosto de 2021. Lembrou que as obras dos campi estão em andamento, com previsões para en-116 

trega no próximo ano, a depender da liberação de recursos orçamentários. A Reitora lembrou da im-117 

portância de recomposição de espaços democráticos de decisão na UFSB, tal como câmaras, comi-118 

tês, colegiados, e etc. Lembrou que a vaga para representação discente pelo CJA no Consuni ainda 119 

está aguardando indicação, assim como a representação docente do CJA na CPA, como a represen-120 

tações TAEs, discentes e docentes no CEC-Covid 19, como as representações no Comitê de Avalia-121 

ção do PDI, entre outros cargos importantes aguardando indicação da comunidade, o que favorece 122 

os espaços democráticos internos da Universidade. Lembrou que no dia 23 de junho haverá reunião 123 

extraordinária do Consuni para discutir o Regimento Geral da UFSB, solicitou encaminhamento das 124 

contribuições, conforme orientação da Secretaria dos Conselhos, posto que tais contribuições ainda 125 

não chegaram. Lembrou que esses marcos legais são essenciais pra UFSB, para a consolidação de 126 

sua democracia interna e para seu crescimento institucional, tal como pode ser observado no recente 127 

parecer do INEP para autorização do curso de Direito, com nota 5, que em grande parte considerou o 128 

PDI da instituição recentemente publicado. Informou a publicação de nota de apoio e solidariedade à 129 

professora Rocio Alvarez, disponível na página da Universidade. Por fim, afirmou que, no âmbito da 130 

Andifes participou, ao longo dos últimos dez dias, de várias reuniões para discutir mudanças na legis-131 

lação em relação à educação mediada por tecnologia, sendo que a discussão do ensino híbrido tem 132 

avançado bastante. Também participou de reuniões sobre processos de reconhecimento e avaliação 133 

de cursos, reuniões sobre o IGG e sobre o programa Promover, entre outros temas. Na sequência, o 134 

Pró-reitor Francesco Lanciotti solicitou que houvesse a inversão da pauta. A Reitora colocou em vo-135 

tação a inversão da pauta. Todos concordaram e a pauta foi iniciada pelo ponto: 3.6 Minuta de Reso-136 

lução que estabelece oferta de 30 vagas para o Bacharelado Interdisciplinar em Saúde nos três 137 

campi da UFSB e os respectivos critérios de seleção (Proc.23746.004365/2021-29), proponente: 138 

Progeac, relatoria: André Rego. O professor André Rego (CFDT) fez a leitura do seu parecer, fez 139 

considerações a respeito da minuta e votou favorável a aprovação da mesma. Pró-Reitor Francisco 140 

Lanciotti destacou que, com essa resolução, abre-se espaço para ofertar vagas no BI Saúde para 141 

aqueles/as estudantes que estão na área básica de ingresso, mas também estudantes que já se dire-142 

cionavam para o BI Saúde. Lembrou que foi uma demanda da comunidade estudantil, atendida pela 143 

Progeac. Informou que houve consulta da DPA/Progeac às coordenações, para averiguar as possibi-144 

lidades. O professor Willian Freitas (CFCS) parabenizou a Progeac pela proposta e pontuou a impor-145 

tância de ofertar essas vagas. Lembrou da importância de oferta de turmas exclusivas para esses 146 

discentes, no intuito de possibilitar otimização das ofertas. A discente Lia Martins (Rep. Disc. CSC) 147 

agradeceu a todos/as que se dedicaram a esse trabalho. Apresentou dúvidas dos/as estudantes a 148 

respeito da minuta, sugeriu alteração na redação “vedada participação de estudantes”. O Pró-Reitor 149 

Francesco Lanciotti destacou que essa resolução é específica para um processo único e extraordiná-150 

rio da UFSB, explicou, ainda, a questão das vagas para cada campus. Encaminhou-se para votação. 151 

Aprovado por unanimidade. 3.1 Ad-Referendum - Projeto Pedagógico de Curso (PPC) do curso 152 

de Direito do CFCHS - CSC (Proc. 23746.001682/2021-11), proponente: Progeac. O Pró-Reitor 153 

Francesco Lanciotti pontuou a importância do PPC e explicou o motivo de ter sido aprovado por Ad-154 

Referendum. A discente Lia Martins (Rep. Disc. CSC) parabenizou a equipe que conduziu o processo 155 

e ressaltou as dificuldades que os/as estudantes ainda encontrarão, já que quem cursa licenciatura 156 

não poderá migrar para o curso de Direito. Encaminhou-se para votação.  Aprovado com 15 votos 157 

favoráveis, 1 abstenção e 1 voto contrário. 3.2 Proposta de alterações na Resolução n. 10/2018, 158 

que dispõe sobre a política de ações afirmativas para os processos seletivos aos cursos de 159 

graduação de 1º e 2º ciclo da UFSB (Proc. 23746.002808/2021-67), proponente: Proaf, relatori-160 

a: Luiz Antônio Araújo. A Reitora Joana Guimarães informou que o relator Prof. Luiz Antônio (CFCHS) 161 

comunicou, por email na manhã da presente reunião, ter considerado a versão anterior da proposta, 162 

tendo o mesmo solicitado que o ponto fosse remetido. O Pró-Reitor de Gestão Acadêmica Prof. Fran-163 

cesco Lanciotti lembrou que o tema é urgente e deverá ser apreciado ainda em junho de 2021, em 164 

reunião extraordinária a ser agendada com brevidade. Remetido a pedido do relator, com previsão 165 

para ser apreciado em reunião extraordinária ainda em junho de 2021. 3.3 Relatórios anuais de 166 

trabalho RAT 01, 02 e 03 apresentados por docente em estágio probatório após findado o pra-167 
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zo regimental expresso na Resolução n. 04/2016 (Proc. 23746.007689/2020-09), proponen-168 

te: Progepe, relatoria: Marcos Bernardes. O professor Marcos Bernardes (IHAC-CSC) fez a leitura de 169 

seu parecer, apresentou a análise do documento e fez alguns encaminhamentos. A Reitora Joana 170 

Guimarães afirmou que, conforme o parecer do professor Marcos Bernardes, se faz necessário um 171 

momento de reflexão para finalização e acréscimos de informações ao parecer. Devido a isso, o pon-172 

to de pauta foi Remetido para levantamento de relevantes informações adicionais, com 13 votos 173 

favoráveis e 1 abstenção. 3.4 Minuta de Resolução que regulamenta a Política Institucional de 174 

Pesquisa da UFSB (Proc. 23746.004004/2021-76), proponente: Proppg, relatoria: Fabricio Zanchi. O 175 

professor Fabricio Zanchi (CFCAM) fez a leitura de seu parecer, apresentou análise do documento e 176 

votou favorável à aprovação da resolução. A substituto do Pró-Reitor Nadson Ressyé solicitou ao 177 

conselho, que concedeu a palavra para o professor Fabrício Carvalho, Diretor de Pesquisa Criação e 178 

Inovação da PROPPG. O professor Fabrício Carvalho fez a contextualização da minuta e apresentou 179 

a importância dessa resolução para a instituição. A servidora Zenilde Lima (Rep. TAE) apresentou 180 

sugestões no sentido de  incluir no “Considerando” referência ao Plano Orientador e o Estatuto da 181 

Universidade. Art. 2º: inserir o inciso  “Fomentar a participação e colaboração de servidores técnicos 182 

administrativos em educação em projetos e atividades de pesquisa” e no item VIII do Art.2º sugestão 183 

de redação: “Aumentar a produção intelectual de alto impacto oriunda de projetos de pesquisa de-184 

senvolvidos por servidores docentes, técnico-administrativo e discentes da UFSB. Como política de 185 

incentivo à pesquisa por parte dos TAE, levando em consideração que muitos servidores/as têm mes-186 

trado e doutorado nas diversas áreas de conhecimento e são potenciais pesquisadores e  evitando 187 

assim a invisibilidade desses membros da comunidade acadêmica também como produtores de ciên-188 

cia. Sugeriu algumas alterações na redação do artigo quinto, inserir “estratégia para ampliação da 189 

participação de servidores técnicos administrativos em projeto de pesquisa criação e inovação”, e no 190 

artigo 8º a inclusão do item “participação de servidores/as técnico-administrativo em educação pes-191 

quisadores como membros da equipe ”.Pontuou que a Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação deve 192 

ser órgão consultivo ligado diretamente ao Consuni  e  que idefntificou a fallta de politicas afirmativas 193 

na minuta.O professor Fabrício Carvalho agradeceu as sugestões e afirmou que serão incluídas na 194 

resolução. Encaminhou-se para votação. Aprovado por unanimidade. 3.5 Minuta de resolução da 195 

curricularização da extensão da UFSB (Proc. 23746.004411/2021-48), proponente: Proex, relatoria: 196 

Silvia Kimo. A professora Silvia Kimo fez a leitura de seu parecer, apresentou análise do documento e 197 

se manifestou favorável a aprovação da resolução. A Pró-Reitora Lilian Reichert agradeceu a to-198 

dos(as) que contribuíram para a finalização desse documento, afirmou que recebeu muitas contribui-199 

ções da comunidade. A servidora Zenilde Lima (Rep. TAE) parabenizou a equipe da Proex pela  con-200 

dução do processo de escuta da comunidade e destacou a necessidade de outras pro-201 

reitorias/unidades  observarem esse modelo de escuta e  da políticas de Acessibilidade  nas futuras  202 

proposições de resoluções. Encaminhou-se para votação. Aprovado por unanimidade. 3.7 Minuta de 203 

Resolução que dispõe sobre integralização curricular, permanência nos cursos e colação de 204 

grau no âmbito dos cursos de graduação da UFSB (Proc. 23746.004360/2021-67), proponente: 205 

Progeac, relatoria: Marcelo Soares. O professor Marcelo Soares (CFTCI) fez a leitura de seu parecer, 206 

apresentou a análise do documento e se manifestou favorável a aprovação da resolução. O Pró-207 

Reitor Francesco Laciotti contextualizou a minuta, agradeceu as sugestões do parecerista e afirmou 208 

que serão incluídas no documento. Encaminhou-se para votação. Aprovado por unanimidade. Para 209 

fins de registro, todos os pareceres foram incluídos nos respectivos processos, como de praxe. A 210 

Reitora, Joana Angélica Guimarães da Luz, agradeceu a participação de todos (as) e declarou encer-211 

rada a reunião. Eu, Innas Silva Papalardo, Assistente em Administração e Secretária dos Conselhos 212 

Superiores, lavrei a presente ATA que, depois de lida e aprovada, será por todos (as) assinada, res-213 

saltando que todo o conteúdo debatido, assim também como as referidas planilhas, possui registro 214 

em meio eletrônico, disponível conforme a Lei de Acesso à Informação (Lei 12.527, de 18 de novem-215 

bro de 2011). Itabuna – BA, 09 de junho de 2021. 216 

 217 



MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL DA BAHIA
SISTEMA INTEGRADO DE PATRIMÔNIO, ADMINISTRAÇÃO
E CONTRATOS

FOLHA DE ASSINATURAS

Emitido em 14/07/2021

ATA Nº 525/2021 - SEDG (11.01.15) 

 NÃO PROTOCOLADO)(Nº do Protocolo:

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 16:47 ) 
CLAUDIA DENISE DA SILVEIRA TONDOLO 

PRO-REITOR(A)

2561589

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 16:18 ) 
FRANCISCO JOSE GOMES MESQUITA 

VICE-REITOR

6268416

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 18:08 ) 
JOANA ANGELICA GUIMARAES DA LUZ 

REITOR

1223451

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 17:09 ) 
DANIEL PIOTTO 

DIRETOR

1913088

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 11:19 ) 
MARCELO SOARES TELES SANTOS 

DIRETOR

1721006

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 18:14 ) 
FRANCESCO LANCIOTTI JUNIOR 

PRO-REITOR(A)

1553877

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 11:15 ) 
SANDRO AUGUSTO SILVA FERREIRA 

PRO-REITOR(A)

1420399

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 10:21 ) 
NADSON RESSYE SIMOES DA SILVA 

DIRETOR

1956163

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 16:46 ) 
LILIAN REICHERT COELHO 

PRO-REITOR(A)

1803265

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 15:38 ) 
LUIZ ANTONIO SILVA ARAUJO 

DIRETOR DE CENTRO

1552711

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 16:31 ) 
MARCOS EDUARDO CORDEIRO BERNARDES 

DIRETOR

1563747

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 15:10 ) 
SILVIA KIMO COSTA 

DIRETOR

1968210

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 15:43 ) 
FABRICIO BERTON ZANCHI 

DIRETOR

1649867

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 11:50 ) 
ALEMAR SILVA ARAUJO RENA 

DIRETOR

1129648

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 14:20 ) 
ANDRE DE ALMEIDA REGO 

DIRETOR

2253651

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 16:43 ) 
GILMARA DOS SANTOS OLIVEIRA 

VICE DIRETOR

2250936

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 08:15 ) 
FABRICIO LUCHESI FORGERINI 

(Assinado digitalmente em 19/07/2021 11:16 ) 
WILLIAM RODRIGUES DE FREITAS 



PRO-REITOR(A)

1623837

DIRETOR

1965070

(Assinado digitalmente em 14/07/2021 15:02 ) 
CAROLINE REZENDE CAPUTO 

DIRETOR

1857771
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